

Municipio de Ambato contra el trabajo infantil

Ambato, 12 de junio.- La alcaldesa (S), María Fernanda Naranjo, en el despacho de Alcaldía, recibió hoy a 11 niños que forman parte de los proyectos del Ministerio de Inclusión Económica y Social, MIES, a propósito del “Día Internacional contra el Trabajo Infantil” que se celebra cada 12 de junio.

Durante este encuentro, Naranjo destacó que una de las prioridades de la Municipalidad es trabajar en conjunto con las distintas instituciones del cantón contra el trabajo infantil y potencializar los derechos de los niños y adolescentes que en muchos casos son invisibilizados.

“Queremos erradicar aquellas brechas que tenemos en nuestra Provincia y sobre todo en la zona rural, donde aún se impulsa el trabajo infantil”, dijo la Alcaldesa de allí, que consideró que es primordial realizar un trabajo integral con los niños trabajadores para que se integren al estudio, al deporte y a las actividades lúdicas.

“Los niños están en la edad de estudiar, disfrutar y compartir con sus amigos más no de trabajar y dichas responsabilidades están en manos de otras personas y ese es el mensaje que debemos replicar”, recordó la autoridad a los menores y resaltó que al momento, el GADMA trabaja en la primera Ordenanza para erradicar el trabajo infantil.

Cabe mencionar que la Municipalidad en convenio con el MIES, cuida a los niños menores de 0 a 3 años, en los 10 Centros Infantiles del Buen Vivir, ubicados en los mercados de la ciudad, con el fin de que sus madres no los lleven a sus trabajos y sean expuestos a situaciones adversas.

La Organización Internacional del Trabajo (OIT) oficializó el “Día mundial contra el trabajo infantil” en 2002 para concienciar acerca de la magnitud de este problema y aunar esfuerzos para erradicar esta realidad.